



México, D.F., a 23 de octubre de 2014

DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO
Presidente de la Cámara de Diputados

Entrevista concedida a los representantes de los medios de información, previa a la sesión de hoy, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Pues ya se sabe quién fue el autor intelectual de este secuestro.

RESPUESTA.- Qué bueno que haya más información. Yo no veo novedad en el asunto, ya se había dicho mucho eso; más bien, la esperanza era que ya hubiera alguna pista sobre los desaparecidos, pero ojalá que el trabajo que están realizando las autoridades pronto den frutos.

PREGUNTA.- Pero, la mayoría de la gente, bueno otras voces, de analistas dicen que el gobierno ya sabe que no están vivos estos jóvenes y que ya debieran soltar la noticia.

RESPUESTA.- Bueno, eso pueden ser especulaciones o supuestos, yo no tengo elementos para decir que sí lo saben y que no lo han dicho. Esa versión, mi respeto a las opiniones de quien vengan, pero yo esperaré a que la autoridad de manera oficial confirme lo que sepa y lo que tenga como resultado de la investigación.

PREGUNTA.- La noche de ayer nuevamente se dio un asesinato, en esta ocasión de un político priista, ¿qué está sucediendo?

RESPUESTA.- Lamentable, lamentable, son hechos que preocupan, ayer mismo reflexionábamos sobre el tema, algo está pasando, algo no cuadra; sigue habiendo hechos que tensan la situación. Espero

que muy pronto se dé con los responsables y se sepa qué fue lo que pasó.

Por lo tanto, ahora expreso mi solidaridad a la familia y, desde luego, a Añorve, que entiendo era su suplente. Muy lamentable el hecho.

PREGUNTA.- Sobre el ultimátum que dan los familiares de los alumnos de 48 horas, dos días, ¿qué opinión le merece?

RESPUESTA.- Es entendible la situación de los familiares y los amigos, compañeros, es perfectamente entendible ante la incertidumbre de no saber qué pasó, dónde están, es un enigma, pues es algo muy complejo. Lamentable, triste, condenable de quien haya hecho esta barbaridad, porque eso es: una barbarie; un acto inhumano, desaparecer así a unos jóvenes.

Pero yo sigo creyendo en la fuerza del Estado y en las instituciones y que pronto se sepa qué pasó con los jóvenes.

Tienen toda la razón los familiares en plantear, ya desesperados, la necesidad de tener resultados, pero, no hay otra que esperar a que las autoridades responsables entreguen resultados.

PREGUNTA.- Inaudible

RESPUESTA.- Creo que el tema es tan complejo que no hay que adelantar nada, para mí lo importante es que la autoridad encargada entregue resultados, que encuentre a los jóvenes. Lo demás, yo no sé quién se salve, lo que importa es que tengamos resultados.

PREGUNTA.- Este tipo de anuncios de la PGR de cosas que ya se saben, ¿son juegos artificiales en una investigación ...

RESPUESTA.- Creo que hay también desesperación y presión por la sociedad que quiere saber cosas y, en ese tenor, pues informan lo que tienen.

Muchas gracias.